

martes 18 de agosto de 2020

La Laguna refuerza su apoyo a AFES para mejorar la atención a personas con problemas de salud mental

Bienestar Social destina 16.800 euros a la entidad sin ánimo de lucro para asistir a más de un centenar de vecinos y vecinas diagnosticados e impulsar las redes de cuidado

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Bienestar Social, ha decidido reforzar su apoyo a AFES Salud Mental para mejorar la calidad de vida de la población del municipio que sufre problemas de salud mental. El primer teniente de alcalde y edil responsable del área, Rubens Ascanio, informa de que la ayuda otorgada a la entidad sin ánimo de lucro ha sido incrementada en un 63% para ampliar la atención, hasta superar el centenar de personas beneficiarias.

Según sus previsiones, gracias al aumento de la aportación por parte del Consistorio, se podrá asistir a unos 120 vecinos y vecinas que padecen algún tipo de problema mental por medio del servicio que presta AFES. “Se trata de un proyecto muy importante en el que hemos querido intensificar la implicación del Consistorio, aportando 6.500 euros más, hasta alcanzar los 16.800 euros ya abonados a la organización. Con esta partida, se fomentarán las redes de cuidado y la atención social, directa y personalizada, mediante los trabajos de seguimiento y acompañamiento”, explica Rubens Ascanio.

El concejal detalla que la finalidad es mejorar la calidad de vida de la ciudadanía diagnosticada con alguna clase de enfermedad mental de una forma integral, ya que se ofrecen actividades para desarrollar sus condiciones físicas, su empleabilidad, la conciliación de su vida personal y laboral y su formación. “Todas estas acciones, con las que se aborda la salud y la inclusión social de este colectivo, nos parecen muy relevantes porque tratan una realidad que cada vez es más preocupante, la cual tiene que ver no solo con la salud mental, sino también con cómo se aborda dentro del territorio”, puntualiza.

El edil subraya la importancia de facilitar la inserción de este segmento de la población en la sociedad y afirma que La Laguna se encuentra “en la primera línea” de esa lucha. “En coordinación con otras administraciones públicas, actuamos en el ámbito municipal con proyectos vinculados a la salud mental y sus distintos aspectos”, resalta. En este sentido, señala que las iniciativas impulsadas desde Bienestar Social complementan la atención que ofrecen las unidades de Salud Mental del Servicio Canario de Salud. Mientras estas últimas cubren el ámbito sanitario, la Concejalía y AFES apuestan por crear espacios para la escucha y asistencia de las personas enfermas y sus familiares.

El servicio que presta la entidad sin ánimo de lucro con el apoyo del Ayuntamiento incluye la orientación y asesoramiento especializado sobre los recursos sanitarios y sociales existentes; el apoyo directo para la tramitación de ayudas o gestiones concretas para acceder a recursos comunitarios, fortaleciendo una red social de apoyo a la familia; el seguimiento y planes de intervención personalizados; y la elaboración de diagnósticos sociales.

